



Compte rendu

**Comité de
La Seyne
sur Mer
de la
SMLH**

de l'Assemblée générale en 2015

1.- Suite à une convocation en date du 30 septembre 2015, l'assemblée générale 2015, relative à **l'exercice 2014**, du Comité de la SMLH de La Seyne sur Mer s'est tenue le jeudi 12 novembre 2015, à 10 heures, à La Seyne sur Mer, dans les locaux de l'hôtel-restaurant « Le Poséidon ».

2.- Après avoir rendu les honneurs au Drapeau porté par Monsieur Roger Heurtault et rendu hommage aux sociétaires décédés lors d'une minute de silence, le Président du Comité, Paul Carmagnole, a présenté le programme de la journée et les membres du bureau à la vingtaine de sociétaires présents, et indiqué que 36 sociétaires avaient donné leur pouvoir.

Il a salué la présence :

- du LCL(er) Denis Périer, représentant le Député-maire de Six-Fours les Plages,
 - du CV(r) Alain Marais, représentant Monsieur le Commissaire général Lasserre, Président de la Section du Var,
- tous deux sociétaires de notre Comité.

Il a présenté Monsieur Bernard Rollet, du Comité de Bandol, qui a accepté de nous faire une conférence sur les bombardiers d'eau à l'issue de notre assemblée statutaire.

3.- Dans son compte rendu d'activités, le Président a indiqué **que les effectifs du Comité** étaient sensiblement stables comme le montre le tableau ci-dessous :

	Effectif au 01/01/14	Décès	Démissions ou radiations	Mutations Départs	Mutations Arrivées	Adhésions	Effectif au 31/12/14
Sociétaires	146	7	0	2	8	4	149

Une nouvelle fois, il a fait appel aux membres du Comité pour recruter de nouveaux sociétaires. Il a indiqué qu'aucune radiation ne doit avoir pour origine une gêne financière, le comité prenant momentanément à sa charge la cotisation (comme ce fut le cas en 2014) afin que la radiation au bout de 3 ans n'ait pas lieu.

4.- Dans son rapport moral, le Président a rendu compte :

- **des actions concourant au prestige de l'Ordre** récapitulées ci-dessous :

- 24 participations aux manifestations et cérémonies patriotiques,
- 1 visite aux autorités,
- 1 action de communication.

Il a une nouvelle fois fait appel aux sociétaires pour assurer la fonction de porte-drapeau en envisageant la participation, dans des cas ponctuels, des enfants et petits-enfants ;

- **des actions d'entraide morale :**

- 8 visites aux sociétaires dont 4 à leur domicile et 4 en maisons de retraite,
- 30 contacts téléphoniques,
- 6 participations aux obsèques,
- 6 assistance aux familles,
- 2 démarches, conseils, interventions.

Il a indiqué les sociétaires peuvent toujours joindre un membre du bureau, leurs coordonnées leur ayant été communiquées lors du renouvellement de cette instance.

Par ailleurs, il a, une nouvelle fois, fait appel aux bonnes volontés, surtout auprès des sociétaires nouvellement retraités, pour occuper les fonctions de délégué de comité.

- **des actions de solidarité à l'égard des sociétaires :**

- dans le cadre de l'aide financière, un dossier a été monté pour un sociétaire.

Une seule activité de cohésion a été organisée en 2014 et ce, dans le cadre de l'assemblée générale annuelle.

5.- S'agissant des actions tournées vers l'extérieur, pour faire mieux connaître la SMLH et la Légion d'Honneur, le Président a indiqué que le Comité participerait au Challenge de la Prévention routière organisé par la ville de Six-Fours les Plages, en décernant des prix. Si l'expérience est concluante, elle sera étendue aux autres communes de notre responsabilité géographique.

A plus long terme, dans l'esprit de « L'Honneur en Action », le Comité envisage de s'associer aux actions de réinsertion des Amis de Jéricho (vente de repas confectionnés par ces derniers dans un camion - « Food Truck » - et, le cas échéant, d'autres services comme un atelier coiffure). L'idée directrice en la matière est de montrer aux SDF qu'ils peuvent faire quelque chose eux-mêmes.

6.- A la demande du Président, le Trésorier, Monsieur Jean - Bernard Molines, a présenté le **compte rendu financier** qui s'établit comme suit :

Avoir (banque BRED BP) au 31/12/2013 : 830,56 Euros

Recettes en cours d'exercice :

- Allocations reçues du Siège	:	1000,00 Euros
- Produits des manifestations au profit des seuls sociétaires	:	727,00 Euros
- Produits des manifestations au profit de personnes extérieures à la SMLH	:	578,00 Euros
- Dons reçus par le Siège au bénéfice du Comité	:	363,00 Euros

Soit un total de recettes de	:	2668,00 Euros

Dépenses en cours d'exercice :

- Frais de fonctionnement (déplacements, timbres, téléphone...)	:	783,93 Euros
- Frais d'assemblée générale	:	150,00 Euros
- Dépenses des manifestations au profit des seuls sociétaires	:	394,00 Euros
- Dépenses des manifestations au profit des personnes extérieures au Comité	:	394,00 Euros
- Frais liés aux actions concourant au Prestige de l'Ordre		
- au profit des seuls sociétaire	:	235,00 Euros
- au profit de personnes extérieures à la SMLH	:	318,95 Euros

Soit un total de dépenses de	:	2275,88 Euros

<u>Solde bancaire réel (Bred Banque populaire) au 31/12/2012</u>	:	1222,68 Euros
Dépenses non encore débitées	:	500,00 euros

Solde comptable au 31/12/2014 : 722,68 Euros

7.-Le CV(r) Alain Marais représentant le Commissaire général Lasserre, Président de la Section du Var a :

- succinctement présenté l'organisation de la Section du Var suite à l'élection du nouveau bureau,
- rappelé les actions entreprises pour susciter le ralliement de nouveaux membres parmi les légionnaires précisant que celles en direction des « prospects » (nouveaux légionnaires, veuves..) seraient désormais pilotées par le Siège,
- indiqué que la section du Var entend mettre l'accent sur l'action culturelle via son site Internet,
- annoncé que la Section envisageait d'organiser en septembre 2016, avec l'armement Costa, une croisière ayant pour thème « Sur les pas de Napoléon.. » avec escales à l'Ile d'Elbe, Malte...Une communication sera faite dans ce sens prochainement.

8.-A l'issue de l'assemblée générale proprement dite, Monsieur Bernard Rollet, avec passion, nous a présenté les Bombardiers d'eau au travers de l'historique de leur mise en service, des aspects organisationnels, des particularités techniques des divers aéronefs, de la description des procédures de mise en œuvre et d'intervention...

9.-Un repas réunissant 26 personnes dans le cadre convivial de la salle de restaurant du Poséidon a clôturé ce rendez-vous statutaire annuel.

Le 25 novembre 2015
Paul Carmagnole
Président du Comité



LE BUREAU DU COMITE VOUS SOUHAITE UN

BON NOEL

